
Política económica de AMLO es positiva: S&P

La próxima administración federal fortalecerá el papel de Estado en temas económicos, pero sin llegar a medidas antimercado, y dará continuidad a la política monetaria, en un escenario donde además se descartan grandes cambios en la estrategia energética del país en el corto plazo, señaló la calificadora de riesgo Standard and Poor's (S&P).

Al destacar que el próximo Gobierno muestra pragmatismo, dijo que es probable que modifique la política fiscal para cumplir con sus prioridades políticas. “Sin embargo, esperamos que la política fiscal siga siendo cautelosa y que evite grandes desequilibrios”.

“Consideramos que la próxima administración probablemente fortalezca el papel del Estado en temas económicos, pero sin llevar a cabo un cambio sustancial hacia políticas antimercado o populistas”, precisó la calificadora en su documento “análisis de escenarios y de sensibilidad: las políticas de Andrés Manuel López Obrador y la renegociación del TLCAN definirán el futuro del sector corporativo en México”.

La evaluadora de riesgo también confía en que se muestre continuidad en la política monetaria, sin cambios significativos en la política cambiaria. /NOTIMEX



EVALUADORA. Standard and Poor's cree que la nueva administración continuará con la política monetaria.